

# TOPICS

## ホタルが飛び交う公園にしたい 千怒小学校



千怒にある「湧水めだか公園」に、千怒小学校生徒の手でホタルの幼虫が放流されました。

この市報が届く頃には、たくさんのホタルが飛び交う公園になっていくといいですね。

## 市民図書館に咲く満開の桜 大友公園桜まつりスケッチ大会表彰



4月に行われた「大友公園桜まつりスケッチ大会」の作品の展示および表彰式が行われました。

今年は二中の石井涙さんの作品が津久見市長賞を受賞。そのほか各賞合わせ34作品が入賞しました。

## 今年も宗麟太鼓に挑戦 第27回 うばめ園まつり



5月18日、つくみん公園で「うばめ園まつり」が開催されました。

宗麟太鼓や少林寺拳法の演武、ダンスショーなどのほか、子どもから大人まで楽しめる催しがあり、たくさんの人で賑わっていました。

## アジャタにも挑戦しました 県民すこやかスポーツ祭



大分県では毎年5月中に「県民すこやかスポーツ祭」を開催し、県民生活の向上を目指しています。津久見市では、ウォーキングのほか、アジャタ(公式競技としての玉入れ)が行われました。

## 勤務終了後 疲れもみせずに はつらつプレー 第38回 町内対抗バレーボール大会



5月15日・16日の両日、市民体育館において「第38回町内対抗バレーボール大会」が開催されました。今年は、旭町チームが前年度優勝のT I Mチームを下し、みごと優勝に輝きました。

優勝 旭町チーム 準優勝 T I Mチーム  
【サバイバルの部】 優勝 川上チーム

## 5月12日は『看護の日』です 看護の日 ふれあい看護体験



「看護の日」に先立つ5月8日、「ふれあい看護体験」が行われ、津久見高校の生徒16名が参加をしました。

生徒は津久見中央病院の院長から委嘱状の交付を受けた後、看護師・保健師の班に分かれ、それぞれが市内の施設等で看護の現場を体験しました。この経験は、きっと将来の役に立つことと思います。

## 一に健康、二に親睦、三・四がなくて、五に勝負 津久見市グラウンドゴルフ協会 結成30周年記念大会



今年度をもって結成30周年を迎えた津久見市グラウンドゴルフ協会が、4月11日、西ノ内グラウンドにおいて、30周年記念大会を開催しました。

大会当日は吉本市長を迎え、70名を超える会員が競技に参加。その後、表彰式・定期総会を開催し、会員一同、新たな気持ちでスタートしました。